

التاريخ: 2020/11/12 الإشارة: (ا/2020/172

السادة / بورصة عمان المحترمين دانرة الإفصاح تحية طيبة و بعد ،،،

الموضوع: قرارات اجتماع الهيئة العامة الغير عادى رقم (17)

بالإشسارة إلى الموضوع أعلاه يرجى العلم بأنه تم عقد يوم الأربعاء الموافق 2020/11/11 اجتماع الهيئة العامة غير العادية لشركة الشرق العربي للتأمين و ذلك عبر وسيلة الإتصال المرني (Microsoft Teams) و قد تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:

تعديل عقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة وذلك بإضافة الغايات التالية أدناه الى غايات الشركة السابقة:

- تأسيس الشركات بمختلف أنواعها وتملك الأسهم في الشركات القائمة.
- الاستثمار و/أو تملك الحصص أو الأسهم في شركات أخرى (وفقاً للقوانين والأنظمة المعمول بها).
 - المساهمة في تأسيس شركات جديده و/أو شراء أسهم وحصص شركات أخرى قائمة.
- تأسيس أو المشاركة في تأسيس الشركات بأتواعها المختلفة وتملك أسهم وحصص في أي نوع من أنواع الشركات سواء داخل المملكة الأردنية الهاشمية أو خارجها.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام

مجموعة الخليج للتأمين م الأردن

د. على ألوزني / التنفيذي الدنيس التنفيذي

بورصة عمان الدانسرة الإدارية والمالية الديسوان ١٥ ظيال ٢٠٢٠ الرقم المتساسل ٢٠٢٠ رقم الملف علاما



Date: 12/11/2020

Ref: CD/177/2020

To Messrs.: Amman stock exchange

Subject: The Resolutions Of The Extraordinary General Assembly Meeting No. 17

The Extraordinary Ordinary General Assembly Meeting of Arab Orient Insurance Company was held yesterday on 11/11/2020 through the digital media platform (Microsoft Teams). The following decisions were made:

Amend the company Memorandum and Articles of Association by adding the following to company objectives:

- 1. Establishing companies of all kinds and purchasing shares of existing companies.
- 2. Investing in and/or purchasing shares in any other companies (according to the laws and regulations in force).
- Contributing in establishing new companies and/or purchasing shares of other existing companies.
- Establishing or participating in establishing companies of different kinds and purchasing shares in any kind of companies whether inside or outside the Hashemite Kingdom of Jordan.



The !

abal Amman | Abd Al Minem Ryadh St. | P.O.Box: 213590 Amman 11121 Jordan | TEL: +96265609888 | FAX: +96265654551 +96265689734